

Bömlo,Rolvsnes Juni 2012

Hier,besser spät als nie,ein kleiner Bericht über einen Angelurlaub nach Bömlo,ein herrliches fleckchen Erde.

Wir ,der Jürgen,Jochen und ich haben uns nun schon zum zweiten Mal bei Jens-Arnt und seinen Sohn Jens-Christian einquartiert.

Die Anfahrt von Kristiansand über die Berge,vorbei an Wasserfällen und noch zugefrorenen Seen war schon sehr beeindruckend.Aber seht selbst,denn Bilder sagen mehr als 1000 Worte.





Der Langfoss wird vielen hier bekannt sein,davor meine beiden Mitstreiter.



Unsere beschauliche Hütte, rustikal, gemütlich und zweckmäßig und vor allem keine 30 Meter vom Bootssteg entfernt









Vorweg wir hatten ein unbandiges Glück mit dem Wetter,keinen Ausfalltag,oftmals Ententeich was driftmässig natürlich auch nicht ideal war,aber man braucht ja was zum Meckern.

Die Fänge waren täglich gut bis sehr gut mit überwiegend durchschnittlichen und auch ein paar sehr schönen Fischen.





DAS IST URLAUB!!!!



Vielen bekannt, Brandasund Landhandel, tanken und die Zimtschnecken lauwarm, ein absolute Pflicht.



Der Jürgen mit einem schönen Dorsch
Ich erspare Euch Einzelheiten der täglichen Ausfahrten und stelle Euch lieber ein paar
Bilder ein.



Ohne Worte



Nach tollen Drills, schönen Fischen, viel filetieren haben wir uns mit einen Grillabend belohnt.
Eine halbe Bier, fränkische Bratwürste und knusprige Semmeln schmecken auch in Norwegen.



Abendstimmung von der Terrasse aus, wenn nur die Knizzen nicht gewesen wären.



Nächster Tag, super Wetter morgens um halb Neun, eine weitere Ausfahrt



Pollak an leichtem Gerät,super Wetter,was will man mehr



Manche würde das zwei Großmäuler nennen !?



Oder !?



Und ja ,ich hab auch Dorsch gefangen



Kann sich doch sehen lassen!



Die Landschaft zieht uns täglich in ihren Bann, aber ich brauch euch da nix zuerzählen.





Fürs Aquarium war auch was dabei, unglaublich schön.



Wenns läuft, dann läuft. Eine Tagesstrecke und noch viel Arbeit.



Am Ende meines kleinen Berichts möchte ich eine Danksagung machen an einen Member ,den sehr viele hier kennen und der uns schon 2010 bei unserem ersten Aufenthalt auf dieser schönen Insel mit vielen Tipps sehr geholfen hat.
Lieber Frank (auf Bömlö)vielen Dank für deine Hilfe und Freundschaft von den drei Franken!!

Ich hoffe euch haben die Bilder gefallen und machen euch genauso wuschig wie mich auf die kommende Saison.

Viel Petri 2013

Franke 65